

L'armée syrienne contrôle le Sud de la ville d'Hayar Al Aswad



Damas, 7 mai (RHC)- Des unités de l'armée syrienne ont pris sous leur contrôle le sud de la ville d'Hayar Al Aswad, située au sud de Damas, la capitale, ville qui était au pouvoir du groupe terroriste État Islamique.

Des sources militaires ont fait savoir que dans cette partie d'Hayar Al Aswad, les troupes gouvernementales, appuyées par des forces palestiniennes, ont détruit des positions des extrémistes auxquels ils ont infligé des pertes en hommes et en matériel de guerre.

Par ailleurs, dans le sud de cette ville syrienne, des sapeurs-pompiers de l'armée sont en train de désamorcer des mines posées par les terroristes avant de quitter la zone et les troupes gouvernementales combattent contre des réduits du groupe État Islamique dans le Nord de ce territoire.

Les actions militaires sont concentrées aussi dans le Campement de Réfugiés Palestiniens de Jarmouk, occupé par des factions terroristes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/161697-larmee-syrienne-controle-le-sud-de-la-ville-dhayar-al-aswad>



Radio Habana Cuba